

十一月一日、羽田からパキスタン航空で中国訪問（週間の旅）に出発。北京、南京、蘇州、上海などへ。各施設を参観し、深い感動を受けたいくつもの感想を述べます。

人民公社では昔の貧農、下層中農は全く姿を消して、人口四万人といふが生産隊、生産大隊、人民公社の三級組織で統一され、機械化され、トラクターで広大な土地に野菜を育て、果樹を植え、などが四季を通じ、あらゆる作物が栽培生産されております。

ソ連技術者が引き揚げてから自力便生をめざして、工場、病院、学校、商店などはどんどん整備されハサミの医者も医学院などの指導により合作医療制度で確立され、あるゆる施設に普及し、衛生サービスとともに予防医学の実績を

滋賀県・琵琶湖の北東部が新しい観光地として脚光をあびてきな。西明寺、金剛輪寺、百濟寺を湖東三山めぐらとして売り出しているほど。このあたりはまだ観光客も少なく、静寂ながら由緒ある社寺、庭園が点在する。井戸淡井町のはずれの山麓にたつた一軒の須谷温泉があり宿泊にはことを欠かない。深みく秋を満喫するのにふさわしいところだ。そのなかから三カ所ばかり巡ってみよう。

■ 金剛輪寺

静寂に沈む名園も

琵琶湖の北東部

滋賀県の墨書銘をもつものが多く、仏像

十四体のほか三重塔待籠、二天

僧がこぞって大祈禱を厳修したこと

がある。近江守護役の佐

タ木頼綱は本尊即觀音の靈験に感

謝し、七年後の弘安十一年（一二

六）で堅井下車、徒歩二十分

国鉄北陸線猪駒駅から駒駒行

八

八

九

十

十一

十二

十三

十四

十五

十六

十七

十八

十九

二十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一

卅二

卅三

卅四

卅五

卅六

卅七

卅八

卅九

四十

廿一

廿二

廿三

廿四

廿五

廿六

廿七

廿八

廿九

三十

卅一